



Le Saint-Siège

***DISCOURS DU SAINT-PÈRE JEAN-PAUL II
AU CARDINAL JEAN CLAUDE TURCOTTE,
ARCHEVÊQUE DE MONTRÉAL*** *Salle des Papes*

Mardi 29 novembre 1994 Monsieur le Cardinal, Au lendemain du Consistoire qui a vu votre accession à la dignité cardinalice, je suis heureux d'accueillir en vous le Pasteur de l'Eglise qui est dans l'illustre cité de Montréal. Je ne puis manquer d'évoquer, même d'un mot, la belle tradition d'évangélisation et de sainteté dont votre diocèse est héritier. Et comment oublier l'accueil qui m'y a été réservé naguère? C'est avec plaisir que je vous salue, en vous disant combien sera utile, au sein du Collège des Cardinaux, votre expérience pastorale. Je tiens à souhaiter très cordialement la bienvenue à toutes les personnes qui vous entourent, d'abord à votre vénérée mère et à vos proches, aux représentants de la société civile, à vos confrères et à vos collaborateurs. Je forme des vœux fervents pour votre ministère à Montréal et pour les services que vous serez appelé à rendre à l'Eglise de Rome. Portez au clergé de votre diocèse et à tous les baptisés les encouragements du Successeur de Pierre: qu'ils poursuivent leur route, fidèles à l'Evangile, en communion avec toute l'Eglise, avec l'audace de l'espérance dans le Seigneur qui vient! Monsieur le Cardinal, chers amis, que la Mère du Sauveur soit votre guide! Que le Seigneur vous comble de ses Bénédictions! © Copyright 1994 - Libreria Editrice Vaticana
